



学校教育目標「向上心 一起に学び、夢に挑む自立した子どもの育成ー」

# やしろ学園

地域版8月号

加東市立社学園小学校 学校通信

## 1学期を振り返って 学年代表発表

7月18日に、1学期終業式を無事に終えることができました。地域の皆様方には、4月の開校以来、交通立番や見守り活動等でご協力いただき、心よりお礼申し上げます。この4か月間、児童たちが元気に登下校し、学園生活を送ることができたのは、地域の皆様の多大なご支援のおかけです。本当にありがとうございました。

終業式に学年代表が「1学期がんばったこと」を発表しました。どの子も自信をもって発表していました。

### 「1がつきがんばったこと」

わたしが、1がつきがんばったことは2つあります。

1つめは、ふうるです。どうしてかというと、ふうるがだいすきだからです。せんせいのはなしをよくきいてがんばりました。

2つめは、こくごです。どうしてかというと、ひらがながぜんぶおぼえられたからです。きれいなじでかけました。

1がつきとてもたのしかったです。2がつきもえがおでげんきにがんばります。

1年 ○○ ○○

写真

### 「1学きがんばったこと」

わたしが1学きがんばったことは、水えいです。2年生の水えいのじゅぎょうでは、ばた足やクロールをれんしゅうしました。さいしょのころは、ばた足ではすすめるけど、クロールではあまりすすめませんでした。だから、たくさんれんしゅうしました。今は、だんだんとすすめるようになってきたので、うれしいです。

水えいでは、たのしいこともあります。わたしが一番たのしいと思ったのは、「せんたくきあそび」です。みんなでなみをつくって、くるくるまわるのがたのしかったです。はんたいまわりになったときは、みんなで力いっぱい水をおしかえしてあるきました。

2学きは、さんすうのかけ算をがんばりたいです。たくさんれんしゅうして、すらすら言えるようになりたいです。そのために、夏休みを思いきりたのします。

2年 ○○ ○○

写真

### 「1学きがんばったこと」

わたしががんばったことは2つあります。

1つ目は、学きゅう目ひょうをきめるのをがんばりました。グループのみんなで考えを出しあって、時間をかけて、できあがりました。

わたしのクラスの学きゅう目ひょうは、「はだたけ3年1組」です。鳥のように、はばたいていけるようなことを思って、はばたけ3年1組にしました。

2つ目は、学校オープンをがんばりました。いつもは、1回ぐらいしか発表できなかったのに、オープンではすこしはずかしかったけれど、がんばって発表すると、2回か3回ぐらい発表できたので、うれしかったです。それから、発表するのがなれたので、いっぱい発表することができました。

2学きも、がんばって発表やできることをふやしていきたいです。

3年 ○○ ○○

写真

## 「1学期がんばったこと・2学期がんばりたいこと」

私が1学期がんばったことは、2つあります。1つ目は、発表をがんばったことです。まちがえたらどうしようと不安に思う気持ちもありましたが、勇気をもってたくさん発表できたのがよかったです。2つ目は、学級代表として、クラスのみんなをリードできました。司会をしたり、みんなをならべせたりして大変だったけど、とてもやりがいがあって良い経験ができたと思いました。

次に、2学期がんばりたいことです。2学期は運動会やフェスティバル、マラソン大会など、行事がたくさんありますが、見に来てくれる親や地域の方に、「この学校の児童は、元気いっぱいで明るい子たちだな。」と思ってもらえるように、1つ1ついっしょにがんばって取り組みたいです。

4年 ○○ ○○

写真

## 「1学期がんばったこと」

1学期成長したことを発表します。

ぼくが成長したことは、2つあります。

1つ目は、低学年の子のことを見てあげることができたことです。地区的低学年の子を学校まで連れていくことができました。そして、低学年の子をリードすることができたことです。

2つ目は、自然学校でみんなと協力することができたことです。4泊5日で班の友だちと協力をして活動を楽しむことができました。

2学期も成長できるようにがんばりたいです。

5年 ○○ ○○

写真

## 「1学期がんばったこと」

1学期がんばったことを3つ話します。

1つ目は、学級代表にちょうどせんしたことです。理由は、これまで1度も立こうほしたことはなかったけれど、今年は、ちょうどせんしてみようと思ったからです。やってみたおかげで、人前で大きい声が出るようになりました。

2つ目は、発表をたくさんしたことです。去年と比べて、たくさん発表できました、発表はこわくないんだなと思いました。発表は、がんばればだれでもちょうどせんできることなんだなと思いました。

3つ目は、友達をたくさん作ったことです。去年は、友達は数人でした。今年は、社学園になって自分からも話しかけたし、話しかけてくれる子もいたので、たくさん友達ができてうれしかったです。

1学期は、たくさん成長できたので、2学期もこの勢いで力を伸ばしたいです。

6年 ○○ ○○

写真

## 学校通信の紹介で再会

新聞記事を学校通信で紹介したところ、コンビニで困っている人の荷物をもってあげた男の子が、3年生の○○ ○○さんであったことが分かり、朝会で紹介をしました。また、新聞に投稿されていた女性が、本校9年生のおばあさんであることが分かり、学校で再会しました。

おばあさんは、涙ながらに「優しい子やね。本当にありがとう」とお礼を伝えられ、○○ ○○さんも家で手紙を書いてきて、読んで渡しました。彼の手紙には、「感謝されることだとは思わなかった」と、困っている人がいたら、助けるのは当たり前のことだったのでしょうか。素直な子どもの行動から大切なことを学びました。

私たちも「きらり輝き賞」のメダルを贈りました。4人で記念撮影をし、温かい素敵な時間を共有しました。立ち会えたこと嬉しく思います。

写真

写真